
Niederschrift  
über die Sitzung des Ortsbeirates Burg/Salm  

am 01.12.2021 um 18:00  
Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“ in Burg/Salm. 

 
Teilnehmer: 
Gerd Meyer  Ortsvorsteher 
Johannes Plohmann - 
Stefan Hecking Ortsbeiratsmitglied 
Edgar Marx  Ortsbeiratsmitglied 
Sascha Falter  Ortsbeiratsmitglied 
 
und auf besondere Einladung: 
Michael Comes Ortsbürgermeister 
Ulrich Müller  - 
Arno Schönhofen Gemeinderatsmitglied 
Heike Ensch  - 
Gerhard Letsch - 
 
Einwohner/Zuschauer: 
- 
 
Öffentliche Sitzung 
OV Gerd Meyer begrüßte die anwesenden Personen. Er stellte die ordnungsgemäße Einladung fest. 
Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung wurde kein Einspruch erhoben, sie  gilt daher als ange-
nommen.  
 
TOP 1: Einwohnerfragestunde 
 
keine Wortmeldungen 
 
 
TOP 2: Forstwirtschaftsplan 2022 
 
H. Irmen stellt den Forstwirtschaftsplan vor. In diesem Zusammenhang stellt er die Aus-
gleichsflächen im Forst zur Erweiterung des Gewerbegebietes vor und beantwortet Fragen in 
dem Zusammenhang. 
 
Der Ortsbeirrat empfiehlt dem GR den Forstwirtschaftsplan anzunehmen. 
 
Abstimmung: einstimmig 
 
TOP 3: Aufnahme der gemeindeeigenen Immobilien in das Nahwärmenetz „Forstser-
vice Raskop“ 
 
-Alte Schule 
 
Dem Ortsbeirat liegt eine Berechnung von H. Stalter (VG) vor. Demnach ergibt sich eine ge-
ringfügige Einsparung (2010€ bei Flüssiggas; 1897€ bei Nahwärme) durch die Umstellung. 
 
Der OBG stimmt dem Anschluss der alten Schule an das Nahwärmenetz zu. 



 
Abstimmung: Einstimmig 
 
Festschuppen: 
 
Zum Festschuppen gibt es noch keine konkreten Zahlen. 
 
Der Ortsbeirat kann demnach noch nicht entscheiden und vertagt diese Abstimmung 
 
TOP 4: Flächennutzungsplan „Freiflächen Photovoltaikanlage“ Königsrötchen 
 
Zustimmung zur endgültigen Planfassung 
 
Der Ortsbeirat stimmt nach Beratung der endgültigen Planfassung zu 
 
Abstimmung: einstimmig 
 
 
 
TOP 5:  Mitteilungen: 
 
keine 
 
TOP 6 Verschiedenes 
 
nichts 
 
 
Nicht öffentlich: 
 
 
TOP 7: Mitteilungen 
 
keine 
 
TOP 8: Verschiedenes 
 

Bouleplatz: Es wurden verschiedenen Überlegungen für einen möglichen Standort be-
sprochen. Vor einer Entscheidung sollen sich die Ortsbeiratsmitglieder Gedanken dar-
über machen, ob ein Bouleplatz sinnvoll ist. 
 
Hecke Kapellenpfad: Der Ortsvorsteher soll mit dem Grundstückseigentümer spre-
chen, damit dieser die über die Fahrbahn hinausragenden Äste entfernt 
 
Parkplatzsituation Brunnen: Die Beschwerden aus der Bevölkerung wurden an das 
Ordnungsamt weitergegeben. 
 

 
Die Sitzung endete um 20:15 Uhr 
 
 


